

MONTMARAUPT ■ Elles sont dix-huit, venues de l'Aube et âgées de 60 à 79 ans

Un long périple à vélo pour ces dames

Les membres d'un club de vélo féminin de l'Aube se sont arrêtées récemment à Montmarault. Parties de Decize pour leur troisième étape, ces dix-huit dames âgées de 60 à 79 ans participent à l'opération « Toutes à vélo ».

« C'est un événement spécialement conçu au féminin pour que toutes puissent s'exprimer à vélo sans esprit de compétition dans une ambiance festive. Nous voulons promouvoir le cyclisme féminin, montrer que la femme est l'égale de l'homme et que



PAUSE. Les cyclistes ont posé sur les marches de la mairie.

l'on peut faire du vélo à tout âge », ont précisé Jacqueline Dufour et Brigitte Jullion, deux des responsables du groupe.

Encore cinq étapes avant Toulouse

Accueillies par Jean-François Bourgeot, premier adjoint au maire, et des membres du club Montmarault Vélo Nature, elles ont dégusté un café avant de reprendre la route pour Saint-Éloy-les Mines (Puy-de-Dôme). Il leur restait cinq étapes avant de rejoindre Toulouse, fin de leur périple. ■

MONTMARAUPT 14/09/2021

Un public peu nombreux au Forum des associations



FANFARE. L'Entente Montmarault-Villefranche a donné un aperçu de son talent aux visiteurs.

Vingt-quatre associations œuvrant dans le domaine du sport, du social et de la culture se sont retrouvées toute la journée de samedi, à l'Espace Claude-Capdevielle pour le forum organisé par la municipalité.

Cette manifestation a permis à ces associations

de présenter leurs activités au public venu peu nombreux tout au long de la journée. L'obligation de présenter un pass sanitaire a peut-être freiné les éventuels visiteurs. Mais le monde associatif s'est toutefois retrouvé pour une agréable journée. ■

MONTMARAUPT 17/09/2021

Rue Gambetta, la boîte à livres attend de nombreux lecteurs

La municipalité a installé une boîte à livres, rue Gambetta, vers la mairie.

Le principe est simple, comme le rappellent Annie Denis, la porteuse du projet, et Josette Auberger, l'adjointe au maire, cette jolie maison abrite des livres que les lecteurs peuvent prendre.

On peut aussi bien évidemment donner des ouvrages pour permettre à d'autres lecteurs de les découvrir. Ainsi de partage en partage, chacun aura accès à la lecture. Ce nouveau service étant ouvert à toutes et à tous. ■



NOUVEAUTÉ. Annie Denis (à droite) et Josette Auberger, devant la boîte à livres.